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Stazionarie le condizioni del muratore di 44 anni volato giùdaunponteggio aPetrigntloo. Ieri soprallUQgo nelcantiere sotto seJjuestro 

Resta in coma l'operaio caduto Sopralluogo 
Nel cantiere posto sotto 

ASSISI - Sono stazionarie lecondizioni anche da una scelta dei medici, che lo dinamica dell'incidente, poiché i testi sequestro dove 
dell'operaio albanese caduto mercoledì hanno operato perscongiurare possibi moni hanno assistito alla caduta quan mercoledì si è verificato 
pomeriggio daunponteggio mentre sta li conseguenze di traumi e lesioni vio dogià si stava compiendo. Sembra co l'infortunio in cui è 
va lavorando alla costruzione di unedi lente che derivano dall'impatto. Situa munque assolutamente plausibile che rimasto ferito il muratore 
ficio a Petrignano. Verrebbe da dire, zione molto delicata, insomma, anche l'uomo sia scivolato dalponteggio. Ieri albanese di 44 anni 
nessuna nuova, buona nuova, visto che perché ilmuratore, cadendo, habattuto si sono svolte le indagini approfondite caduto giù da un 
l'uomo èstato ricoverato alSanta Maria fortemente la testa, tanto da essere im sul cantiere, normalmente posto sotto ponteggio ed è 
della Misericordia in condizioni criti mediatamente ricoverato presso il re sequestro. E' ancora presto, però, per ricoverato nel reparto di 
che. Loperaio èsenza conoscenza; sem parto Rianimazione. Non sembra visia sapere qualcosa didefinitivo. rianimazione 
brache le condizioni siano mantenute no ulteriori notizie certe anche sulla Valentina Antonelli 

Si avvia a conclusione la fase istruttoria del nuovo Piano regolatore generale 

Bastia ridisegna la città del futuro
 
Inprimopiano il recupero degli stabilimenti dismessi
 

BASTIA UMBRA - Dodici anni 
fa veniva demolito l'exconservi
ficio Lolli; oggi si avvia alla con
clusione laprimafase di revisio
ne del Prg, il Piano regolatore 
generale. Aquesta seguiranno le 
fasi strutturali e operative, an
che se la bozza dello strumento 
urbanistico è stata già presenta
ta e presto arriverà in giunta. Il 
professor Nigro, coordinatore 
del gruppo dell'ufficio di com
petenza, ha predisposto tutta la 
fase istruttoria e ha prodotto un 
articolato schema di lavoro. Sin
daco e assessore all'urbanistica 
stanno facendo il punto della si
tuazione. 
Sono passati gli anni da quando 
il vecchio edificio dell'industria 
conserviera della città di Bastia 
è stato distrutto nel giugno del 
1995, tralasorpresa e l'incredu
litàdimolti cittadini. La facciata 
deilocali, elemento dell'architet
tura storica di Bastia, è stata la 
prima ad essere buttata giù dal
le ruspe; un gesto significativo, 
che è servito a semplificare ri-

Taglio del nastro il 26 con un convegno 

Nuova zona industriale
 

In attesa di recupero Lo stabilimento ex Giontella 

pensamenti e polemiche. Molto di possedere un'indole produtti
probabilmente le cose oggi sa va che ha cambiato la vita e ha 
rebbero andate in modo diver portato benessere. I partiti politi
so. La coscienza dei cittadini è ci hanno discusso a lungo circa 
cresciuta, come anche l'orgoglio le linee di indirizzo del docu-

BASTIA UMBRA - (a.g.) 11 26 maggio sarà una 
giornata veramente importante per tutto il comune 
bastiolo; alle 17 verrà infatti inaugurata la nuova 
zona industriale. L'evento è organizzato dall'ammini
strazione comunale in sinergia con la Bep, Bastia 
espansioni produttive, e Oicos Riflessioni. Dopo un 
primo momento conviviale, al centro congressuale 
dell'Umbriafiere, alle 18, siterrà ilconvegno intitola
to "Economia senza terra. Globalizzazione e territo
rio". Prenderanno la parola Pierluigi Celli, direttore 
dell'Università Luiss diRoma, Mauro Agostini, sotto
segretario alcommercio internazionale, eSergio Sac
chi dell'Università degli Studi diPerugia. Si tratta di 
unmodo intelligente e proficuo con ilquale l'inaugu
razione supera la banalità del taglio del nastro e'si 
trasforma in momento realmente informativo e di 
approfondimento. Al centro delle discussioni infatti 

sarà il cambiamento che in questo momento storico 
investe learee produttive, anche secondo il punto di 
vista della realtà bastiola. 
Orgogliosi del traguardo il sindaco Francesco Lom
bardi, e l'assessore allo sviluppo economico Andrea 
Tabarrini, che congiuntamente dichiarano: "L'im
prenditoria di Bastia Umbra è stata capace disvilup
pare lasua vocazione naturale al commercio; spirito 
di iniziativa e voglia di crescere procedono di pari 
passo. Ai 35 ettari diarea industriale nati dalproget
to della Bep, aggiungeremo un sistema territoriale 
che operi in una logica distrettuale". 
La partecipazione all'evento è gratuita; permaggiori 
informazioni telefonare al 329.4854895 oppure con
sultare ilsito internet www.oicosriflessioni.it. 1:occa
sione per partecipare al raggiungimento di un tra
guardo importante perlacittà. 

E'realizzata dIlll'artisttlfiorentinoRQ11Ulnelli 

Al museo di San Pietro 
si presenta la "De Nativitate" 
ASSISI -Sabato 19 appuntamento almuseo diSan Pietro alle ore 17,00 per 
la presentazione ufficiale dell'opera "De Nativitate". Autore del trittico è il 
maestro fiorentino Romano Stefanelli, allievo di Pietro Annigoni e della 
giovane pittrice assisiate Francesca Capitini; committente dell'opera è la 
società Asg Italia, archivi storici generali. Alla cerimonia di partecipazione 
prenderanno parte Alberto D'Atanasio, storico d'arte, Claudio Ricci, primo 
cittadino della città serafica, eMonsignor Domenico Sorrentino, vescovo di 
Assisi. Gli interessati altrittico faranno meglio a vederlo, perché poi il tutto 
verrà collocato in modo definitivo presso il museo della Basilica della 
Natività della città di Betlemme; un dono significativo e prezioso che il 
museo di San Pietro realizzerà in collaborazione con l'amministrazione 
comunale. Ma il centro museale assisano si sta preparando ad un altro 
importante appuntamento: lamostra intitolata "Tsuguharu Lèonard Foujita 
al Teatro la Scala di Milano". L'evento si inaugurerà il primo luglio, per 
proseguire fino al31 ottobre. Quest'anno lescelte dei dirigenti del museo si 
sono orientate, per l'abituale mostra pittorica, in favore di uno dei più 
zrandi artisti europe: a:~ XX secolo, perlaprima volta inItalia. 

Alberta Gattucci 

Oggi riunione delconsiglio comunale 

Ospedale e urbanistica
 
I nodi in discussione
 

ASSISI - Sipreannuncia all'insegna soprattutto. dell'urbanistica il 
consiglio comunale fissato per questo pomeriggio, ma si parlerà 
anche di sanità e di dipendenti comunali. Su quattordici punti 
all'ordine delgiorno, bensette verranno preceduti dalla relazione 
dell'assessore all'Urbanistica Moreno Fortini. Ma la seduta, previ
sta perle 18 nella sala consiliare, siapre con untema momentanea
mente accantonato: le linee guida perlo sviluppo dell'ospedale di 
Assisi. Ilprimo cittadino siconfronterà suldocumento redatto con 
i consiglieri. 
La minoranza concluderà il consiglio con due argomenti presentati 
ingruppo quasi al completo: lasituazione dell'attuale gestione dei 
parcheggi pubblici e gli interventi da promuovere a difesa dell'in
fanzia. Passeri farà proposte in merito alla riorganizzazione del 

l
I personale del Comune. Sarà lacartina di tornasole pervedere sele 

POlemiChescaturite inmateria riprenderanno dopo lepause prima
verili. 

mento programmatico del nuo
vo piano regolatore e il primo 
cittadino ha piùvolte conferma
to la sua decisa volontà di fare 
proprie lesollecitazioni della cit-

Beneficenza al Lyrkk 

"Fire for Iife" 
C'è Iacltetti 

ASSISI - Conto alla rovescia per 
"Fire for life", spettacolo dibenefi
cenza organizzato ogni treanni dal 
Comando dei vigili del fuoco di 
Assisi che siterrà domenica 20 al
le21 alLyrick diSanta Maria degli 
Angeli. Sarà destinato a raccoglie
refondi peri dipendenti del corpo 
e dei loro familiari in difficoltà; 
negli anni passati ilricavato è stato 
devoluto all'istituto Serafico diAs
sisi. Sul palco tanti artisti locali, 
ma i nomi più noti sono quelli di 
Enzo lacchetti con la "Mapo 
band" e Nicola Gargaglia, cantan
te che ha partecipato alla trasmis
sione "Amici" diMaria deFilippi. 

Il giorno 23Aprile 2007, presso l'Università degliStudi di Perugia,
 
Facoltà di Agraria, Corso di "Viticoltura ed Enologia",
 

il giovane MICHELE GALERI siè vestito dell'alloro didottore inAgraria,
 
discutendo la tesi: "Stima dei danni da grandine su uvada vino"
 

e riportando la brillante votazione di 108/11 O.
 
Haavuto come relatore il chiarissimo Professore Biancamaria Torquati
 

e correlatore chiarissimo Professore Alberto Paliotti.
 
A Michele che ha brillantementecompiutoil suo cursusstudiorum
 
universitario consoddisfazione fomluliano i più sentiti rallegramenti
 

con l'augurio di tanto, ma tanto successoprofessionale.
 

tadinanza. Oggi si rispetta un 
passato che è alla base di ogni 
sviluppo. Ancora numerosi so
nogli edifici inballo sipotrebbe
ro conservare e reintegrare col 

Partita
 
a scacchi
 
m piazza
 

ASSISI - Partita a scacchi gigante 
tragli studenti della scuola prima
ria Sant'Antonio. Sabato le classi 
prime e quinte giocheranno in 
piazza Santa Chiara dalle 10,30 al
le 12, interpretando personalmen
te re, pedoni, alfieri e cavalli, in
dossando costumi simbolici dalo
ro stessi elaborati con diversi mate
riali a disposizione. Essi eseguiran
no le mosse di una partita reale 
giocata contemporaneamente da 
alcuni compagni. La partita forma
togigante conclude infesta label
lissima esperienza del progetto" 
Lavventura... Scacchi", corso te
nuto nell'istituto a cura dell'asso
ciazione socio culturale "Costrui
re il Futuro" di Assisi. A curare l 
apartita speciale sarà l'istruttore fe
derale Danilo Antonini, che hase
guito durante tutto l'anno gli alun
ni impegnati. Genitori e cittadini 
che parteciperanno all'iniziativa 
avranno anche l'opportunità di ri
volgersi all'rangolo dell'esperto", 
curato dal maestro Alessandro Bor
ghi, al quale si potranno chiedere 
informazioni di qualunque tipo 
sul gioco o cimentarsi addirittura 
in una partita in tempo reale. 
Un'iniziativa originale che unisce 
al gioco l'apprendimento e lo svi
luppo delle facoltà logico-raziona
li, che si affiancano alla capacità 
di intuizione e di fantasia dei pic
coli. Igiocatori saranno chiamati a 
misurarsi sul piano intellettivo e 
mai suquello fisico, con creatività 
edinvenzione, ma nell'ambito del 
rigore scientifico e del metodo. 

. Valentina Antonelli 

nuovo piano regolatore; si pensi 
alle officine Franchi o al centro 
Giontella. Anche i consiglieri, 
sebbene più attivamente quelli 
della minoranza, si muovono 
per conservare la memoria di 
Bastia, lanciando segnali decisi 
all'amministrazione. Un test è 
stato fatto in seguito alla perdita 
della storica piscina Eden Rock; 
la cittadinanza si è ribellata. 
Non sarebbe deltutto incompa
tibile conciliare losviluppo edi
lizio con il recupero delle strut
tureindustriali dimesse. Disicu
ro l'operazione richiederebbe 
maggiore sforzo da parte dell' 
amministrazione, impiego di le~
nici qualificati, ma soprauut:o 
specializzati nel recupero .rel l' 
architettura industriale. Vedere 
vecchi magazzini trasformati in 
super moderni centri commer
ciali o centri mussali minimali
sti nonsarebbe male; soprattut
to in una cittadina come Bastia, 
che del giovane e del sociale ha 
fatto il suotrend. 

Alberta Gattucci 
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